

Neuaufage des Weihnachtsmarktes im Klosterhof

Buntes Treiben am 15. Dezember im Klosterhof Sornzig

Mügeln. Nachdem im vergangenen Jahr der Sornziger Weihnachtsmarkt ausfiel, soll es diesmal wieder eine Neuaufage geben. Dazu laden die Grundschule „Auf der Höhe“ und die örtlichen Vereine am Sonnabend, dem 15. Dezember, ein. Dies sei der tatkräftigen Initiative von Wolfgang Hanns zu verdanken, ist Bettina Schubert vom Stiftungsrat Kloster Sornzig Marienthal froh. „Der Markt wurde 1992 von der Neusornziger Grundschule initiiert, vorbereitet und koordiniert, aber dann fand er – auch in Folge der Fusion von Sornzig-Ablaß mit Mügeln – im vergangenen Jahr nicht mehr statt“, erinnert sie. Zuviel Last habe auf den Schultern der Schulgemeinschaft gelegen, zudem sei der Termin für die Märkte in Mügeln und Sornzig identisch gewesen. Das hätten laut Schubert viele bedauert und den beschaulichen Markt vermisst. „Ich selbst hatte einen solchen Weihnachtsmarkt zuvor noch nie erlebt. Das Besondere ist,

dass ein ganzer Ort miteinander redet. Da treffen sich alte Freunde, Eltern und Kinder, ehemalige Schüler und ihre früheren Lehrer, Alt und Jung aus nah und fern“, schwärmt Bettina Schubert.

„Die Besucher können sich auf viele Überraschungen freuen“, macht Horterzieherin Andrea Stoppe neugierig. So kann am Glücksrad gedreht werden und gibt es ständig viele Preise zu gewinnen. Zu den Hauptpreisen zählen zum Beispiel eine Weihnachtsgans sowie eine Motorbootfahrt auf den Leipziger Kanälen. „Viele örtliche Vereine und Kindereinrichtungen sorgen für das leibliche Wohl der Besucher. Es gibt leckere Gulaschsuppe, geräucherten Fisch, Plätzchen, Waffeln, selbst gebackenen Kuchen und frisches Brot“, sagt Stoppe.

Wolfgang Hanns, der die Koordinierung übernimmt, ist ebenfalls froh über die Entscheidung für den Weihnachtsmarkt. „Wir können auf die Er-

fahrungen der Schule zurückgreifen. Jede einzelne Klasse der Grundschule hat etwas vorbereitet. Dadurch kommt Leben auf den Klosterhof“, so Hanns.

Heinz Großnick

Das Programm

- 14 Uhr Eröffnung
- 14 bis 14.40 Uhr Döllnitztalchor singt in der Kirche Sornzig
- 14.45 Uhr Stollenanschnitt durch Bürgermeister Volkmar Winkler mit Bäckermeister Peter Wentzlaff
- 15 Uhr Kinderweihnachtsprogramm
- 16 Uhr magische Illumination durch Jürgen Hartmann-Bastl
- 16.30 Uhr Posaunenchor



Foto: Sven Bartsch

Lehrerin Marion Schubert und das Team der Grundschule können auch diesmal wieder den Weihnachtsmann begrüßen.